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所属チーム

会長指名（これから選考）と併せ20名の定数をを超えないので、ブロック会議は招集しません。
会長指名を含めたすべての理事候補者は代議員会で発表します。

神奈川県アイスホッケー連盟
役　員　選　任　事　務　局　
事務局長　  　  内田　貴典　

副理事長

総務委員長

所属チーム

抱負

氏名

イトウ　ハジメ
伊藤　一

現役職

神奈川県アイスホッケー連盟役員選任について立候補を締め切ったところ、次の方が立候補されました。（届出順）

氏名 リンクス

氏名

金子　精司 抱負

本年度は神奈川県においてアイスホッケー国体を開催するため、現理事全員で準
備をしているところです。私も微力ながら全力で無事開催できるよう進めてまいる
所存です。
このため、新横浜スケートセンター、横浜銀行アイスアリーナの協力を得ながらさら
なる強化にも努めてまいります。
また、神奈川におけるリンク利用状況の改善をお願いし、特にジュニアの時間帯の
考慮をお願いしてまいります。

現役職
理事長

抱負

所属チーム ハセガワウィッチーズ

自分のアイスホッケー人生を育ててくれた神奈川県に少しでも恩返しをし、これか
ら羽ばたいていくジュニアの為に少しでも良い環境が作れるように頑張りたいと思
います。
また、本年度は神奈川県にてアイスホッケー国体が開催されます。
昨年度は国体成年の監督として指揮を執りましたが、地元国体で少しでも上位に
行けるように更なる手伝いをしていきたいと思います。

長谷川　宜彦

現役職
理事
会計委員長
広報委員長
女子強化委員長

県連の理事会運営、代議員会議案書の見える化に努力してきました。
新築なった「横浜銀行アイスアリーナ」の限りある使用枠を優先利用できるよう交
渉し、大会開催、県連加盟チームの利用に努力してきました。
個人情報の保護を行うとともに、登録に必須となる情報の速やかな対応を行ってき
ました。
2018年1月末に「第73回国体アイスホッケー競技会」が神奈川県開催となります。
この取り組みを成功させるため引き続き立候補し、関係機関との調整等努力して
いきます。

氏名 所属チーム 神奈川県連

前期から継続し、理事・各委員・現場コーチのご協力の下、普及委員として小中女
子の大会運営、役員体制の確立と財政再建、神奈川国体開催に努力する所存で
す。

総務本部長

西村　三雄

現役職

氏名

現役職

所属チーム ＢＲＥＺＺＡヨコハマ

高齢化が進みオールドタイマーにとって好条件のように感じられますが、現実は各
都道府県登録人数減少しており益々年齢層の幅が広がり空洞化がでてきておりま
す。安全を確保し、楽しい大会にするため委員会で現在のカテゴリーを見直しし、5
年前からオーバー60の大会を追加し、その4年後さらにオーバー７０を検討し、昨
年エキジビションを開催し今年第1回のオーバー７０の大会が２チームで開催され
ました。私は現在県連でオールドタイマーを担当しながら関東ブロック長として色々
提案をしてまいりました。現在オールドタイマーの資格は、５０歳以上ですが、先々
一番中途半端な４０代のオーバー４０又は４５の大会を提案し、オールドタイマーの
活性化に繋げて行きたいと思い再び立候補致しました。宜しくお願い致します。

理事
日ア連OT委員会

抱負
ミヤモト　ジュンペイ
宮本　淳平

副理事長
普及本部長

競技委員長

日ア連評議員

関東ブロック長

スーパーケッターズ

ニシムラ　ミツオ
抱負

ハセガワ　ノリヒコ

県体協評議員

成年強化副委員長
小中強化副委員長

カネコ　セイジ



普及（小・中・女子）

ジュニア強化委員長

柏木　満

現役職
理事

現役職

カシワギ　ミツル

イシヤマ　タカオ

ケッターズ

ケッターズ

所属チーム

抱負

これまでの役割を継続し、県内事業のオフィシャル業務に貢献したいです。

前期から継続し、理事・各委員・現場コーチのご協力の下、強化に努めて
いければと思っている次第です。神奈川国体開催に努力する所存です。

武相高等学校/ケッターズ

抱負

所属チーム

抱負

神奈川県連

抱負

マツダ　ケイスケ
松田　圭介

氏名

OT委員

理事

氏名

副理事長

氏名

懲戒委員

現役職

懲戒委員

氏名

氏名
ヨシダ　ミドル

理事

石山　卓男

吉田　見登留

高校強化委員長

小学生の頃からから高校生までは神奈川でプレーをしていました。指導者として１
３年目を迎えインターハイや国体で様々な経験を積みましたが、これからも自分を
育ててくれた神奈川のアイスホッケーに恩返しがしたいと考えています。任期中の
2016年度は国体本大会へ出場することはできましたが、目標としていた決勝進出
には届きませんでした。もし再任させていただけるのであればこれまでの経験を生
かし、強化につなげていきたいと思います。特に今年度は、神奈川県で国体が開
催されます。上位を目指し、大会を盛り上げていきたいです。

氏名 所属チーム YOKOHAMA BAY JAZZ

普及の進め方をより良い方向へと向かうように普及委員会で話し合ってい
きながら、すそ野をもっと広げられるように尽力していきたいと思います。
女子強化については、日光杯がジュニアオリンピックカップ大会になったこ
とを踏まえ、少しでも女子ホッケーとしての練習量が増やせるようにしなが
ら、小学生女子から女子ホッケーの違いを教えられればと思います。

現役職
理事

女子強化副委員長

レフェリー委員長

会計委員

副委員長

日ア連事業委員

所属チーム

強化委員会

所属チーム

抱負

レフェリーのスキルアップ、県外レフェリーとの交流・派遣、県内チームへのルール
順守・指導、レフェリー団の充実に努力してきました。
これからも県連及びレフェリーを下支えする活動に取り組んでいきます。

理事立候補にあたり抱負を述べさせていただきます。私は、理事として競技委員
会、強化委員会を担当いたしました。国体予選会、神奈川選手県大会にあっては
幹事会の充実、また会場の確保に力を注ぎます。選手強化に関しては県代表選手
選考の明確化、強化委員会のより一層の充実を図ります。

キクチ　タクミ
菊地　拓海

現役職

現役職

所属チーム ﾁｰﾑﾊｾｶﾞﾜZ
ミズハラ　ケンジ
水原　健司 抱負

理事
大学強化委員長
レフェリー委員会委



懲戒委員長

氏名 所属チーム 神奈川県連
ササキ　サトル
佐々木　暁 抱負

前期から継続ですが、大会での試合運営などが円滑に行われるように、ほ
かの理事や各種委員会と連携して県連活動に尽力し、国体も滞りなく開催
に協力していきたいと思います。

現役職
理事
レフェリー副委員長

氏名 所属チーム ケッターズ
ナカジマ　カン
中嶋　寛 抱負

神奈川県の高学年を強化して全国大会に出場させたい.

現役職
副理事長
競技強化本部長

氏名 所属チーム 神奈川県連
イイダ　マツオ
飯田　松男 抱負

　今までの経験をいかし競技の普及・強化と人材の養成に尽力いたしま
す。

現役職
理事
日ア連理事

氏名 所属チーム 常盤台ユベントス
カギワダ　カズアキ
鍵和田　和明 抱負

以前15年間ほど理事を務めていました。
現在オールドタイマーチームのBrezzaヨコハマにも所属し
生涯スボーツとしてのアイスホッケーにいそしんでいます。
神奈川リンクの改築など新たになった神奈川県アイスホッケーに
再び役に立ちたいと立候補いたしました。

現役職
県連レフェリー


